

Nouvelles locales du vendredi 19 février 2010

@rib News, 19/02/2010 | Politique- Les partis politiques cohabitent pacifiquement dans la province de Ruyigi. Est du pays. Selon le président du parti Sahwanya Frodebu dans cette province, le pouvoir provincial ne complique pas les autres partis politiques quand ils veulent organiser des réunions à l'intention de leurs membres. Selon cette même source, les membres du partis au pouvoir partagent un verre avec les autres membres de partis ce qui n'est pas le cas dans les autres provinces du pays telles que Kirundo, où il est difficile de voir des personnes de partis politiques opposés partager un verre. Selon des sources sur place à Kirundo, les cas d'affrontements sont actuellement limités mais des propos injurieux existent encore et les membres des partis d'opposition se disent mécontents par le pouvoir qui les empêche maintes reprises de tenir des réunions comme ils le voudraient. (Isanganiro).

- Le Gouverneur de Bubanza rejette les allégations selon lesquelles le parti au pouvoir se fait construire une permanence dans la parcelle de la brigade à Mpanda. Selon le Gouverneur de cette province du pays, le parti Cnodd-fdd a sollicité au Gouverneur de lui accorder une parcelle pour la construction de sa permanence et la demande a été émise, affirme le Gouverneur Nyabenda. Il ajoute que même les autres partis politiques peuvent être servis s'ils le demandent. (Isanganiro)-

Le parti Cnodd (opposition) s'inquiète de la lenteur observée par le pouvoir dans la programmation en plénière parlementaire du rapport de la commission parlementaire sur la vente du Falcon 50 il y a 4 ans. Selon le président du Cnodd Léonard Nyangoma la commission a publié son rapport depuis longtemps mais il est resté dans les tiroirs du bureau de l'assemblée sans motif. Il estime que si que si finalement le rapport était analysé prochainement, il craint qu'il ne soit tard. (Isanganiro) | Justice-

Prosper Mwirimwe Bigirindavyi détenu pour son rôle dans l'assassinat d'Ernest Manirumva a comparu aujourd'hui devant la Cour d'appel à Bujumbura avocat, il est innocent et réclame la liberté provisoire, car le nommé Nduwayo Gabriel (Sese) a été chargé son ancien patron Bigirindavyi, raison pour laquelle il est irraisonnable de le garder en prison pour un acte qu'il n'a pas commis, affirme maître Mubirigi avocat de Bigirindavyi. (Isanganiro/Rpa/Bonesha)-

Le porte-parole des Forces de Défense Nationale le Colonel Baratuza confirme les informations selon lesquelles un des soldats arrêtés pour complot contre le pouvoir a été libéré. Selon la même source, son dossier était vide raison pour laquelle il a été acquitté. que ce militaire sera envoyé en mission de paix en Somalie prochainement dans le contingent qui partira pour l'Amisom. (Bonesha) | Sociétés-

La famine fait rage dans la province de Kirundo au Nord du pays. Deux communes sont essentiellement touchées par cette disette. Il s'agit des communes de Busoni et Bugabira. Mme Consolante Nduwimana, administrateur de Bugabira, annonce qu'au total 38 personnes ont trouvé la mort suite à la famine surtout sur les collines de Nyabikenke, Ruhehe, Rutwe, Nyakarama. En plus 1902 personnes ont quitté le Burundi pour les pays limitrophes à la recherche de vivres pour nourrir les leurs. Des sources du Ministère de la solidarité affirment que 3 tonnes des vivres ont été envoyées à ces affamés de Kirundo. (Isanganiro) -

Les viols semblent se multiplier en commune de Rumonge. Hier un homme de la colline Kizuka a été sérieusement battu par la population de la localité alors qu'il tentait de violer une fillette de 7 ans. Il est actuellement soigné à l'hôpital de Rumonge. Les populations de cette partie du pays semblent ne plus avoir confiance dans les corps de justice et de sécurité car, estiment-elles, les coupables sont relâchés aussitôt après leurs arrestation ce qui les poussent à accuser ces corps d'être corrompus. (Bonesha) | Nouvelles Technologies-

Le Carrefour des Solutions Informatique a procédé au lancement du nouveau système d'exploitation gratuit Linux. Avec ce nouveau système comme le dit Koffi Fabrice Djossou, l'un des initiateurs de ce système au Burundi, le pays sera désenclavé numériquement. Une conférence sera organisée dans le but de sensibiliser la population burundaise à adopter ce système, ça sera en date du 24 au 25 de ce mois.

(Rtnb/Isanganiro/Renaissance)